

BW5 Silas

Tagesordnungspunkt: 3.2. Wahl: Awareness-Ansprech-partner*innen (offen)

Vorstellung Leichte Sprache

Ich bin Silas. Ich studiere an einer Uni in den Nieder-landen.

In meinem Fach möchte ich Gegenstände bauen, die über Probleme von Menschen handeln. Dafür muss ich oft die Ideen und Probleme anderer Menschen verstehen.

Am besten mache ich das in einer Werk-statt für Ideen. Oft aber höre ich nur zu und helfe, indem ich Dinge gestalte. Man nennt das Design.

Auch diese Gegenstände können Probleme machen und Menschen diskriminieren.

Warum bin ich eine gute Awareness-person?

Als Awareness-person möchte ich Euch helfen. Dazu brauche ich keine Werk-statt und keine Objekte. Aber ich kann die Situation verstehen und merken was nicht gut ist.

Wenn ich es noch nicht bemerkt habe, dann möchte ich es lernen.

Warum bin ich eine schlechte Awareness-person?

Ich bin alt. Bald bin ich zu alt für die Grüne Jugend.

Ich bin bald mit meinem Studium fertig. Dann muss ich mehr arbeiten und komme nicht immer zum Kaktus-Plenum.

Ich versuche "Awareness" gegenüber mir selber zu haben. Deshalb möchte ich nicht länger als bis 20:00 Uhr bei der Mitgliederversammlung sein.